



BREVE CRÓNICA DE LA VISITA AL CENTRO NACIONAL DE ACELERADORES. Sevilla, 24 octubre 2025.

Las 31 personas asistentes al Centro Nacional de Aceleradores de Sevilla, visita que preparó Carmen Moreno tras haberlo propuesto Isabel Rosa, ha constituido una experiencia de FOCODE ciertamente inusitada y sorprendente.

Hemos conocido nuevos campos científicos de alta tecnología, con el poderoso protagonismo del **acelerador de partículas**, valiosa innovación dotada de increíbles aplicaciones, que actúa en el ámbito de la medicina, el arte, la arqueología, el clima, etc.

Los expertos en física nuclear, José, Ramón, y Joaquín (director del Centro), nos fueron explicando con detenimiento lo que allí "se cocía", mientras nos mostraban las distintas instalaciones. Al final, José nos mostró un **experimento de levitación**, donde una cajita, tras haberla sumergido en nitrógeno líquido, se movía y giraba sobre una especie de raíl, sin tocarlo. Miguel F. V.

